

# *La présidente brésilienne affirme que son gouvernement est ouvert au dialogue avec la société*

---



Brasilia, 17 mars (RHC-PL) La présidente brésilienne Dilma Rousseff, a assuré que son gouvernement est ouvert au dialogue et qu'il a pris en compte les revendications exprimées dans les manifestations de ces derniers jours, concernant le renforcement de la démocratie et de la lutte contre la corruption.

À l'occasion de la promulgation du nouveau Code Civil brésilien, Dilma Rousseff a souligné le caractère pacifique des manifestations et elle a expliqué que la conjoncture que connaît le Brésil implique de mener des réformes politiques.

La présidente brésilienne a également signalé qu'elle souhaite discuter avec tous les acteurs de la société et toutes les institutions pour chercher des solutions négociées et mener à bien des réformes constitutionnelles.



**Radio Habana Cuba**